

# Kurs

## Die heilende Kraft der Märchen



Durch Märchen kommen wir an die Tiefenschichten der Seele heran, an ihre Traumata, ihre Tode, ihre Verwandlungen, Entwicklungen und Erfüllungen. Die Motive und Figuren, welche in den Märchen vorkommen, repräsentieren in der Regel den ganzen Menschen und seine inneren Helfer in der Zerrissenheit zwischen geistiger und irdischer Welt. Ein Beispiel für einen solchen Helfer ist das Rumpelstilzchen. Die Priesterin und Sprachtherapeutin Ulrike Ortín zeigt in diesem Kurs auf, welche heilsamen Prozesse im Erzählen, Hören und im Leben mit Märchen liegen.

- Zeit:** 14. September 2024 von 15 bis 18 Uhr
- Ort:** Praxisgemeinschaft Klapproth/Flury, Untere Zäune 19, Zürich
- Leitung:** Ulrike Ortín, Priesterin der Christengemeinschaft und  
Therapeutische Sprachgestalterin
- Veranstalter:** Interdisziplinärer Therapeutenkreis Zürich
- Kosten:** Freier Beitrag